

Sector forestal, minería, acuicultura y construcción naval podrán beneficiarse.



Creación de nuevo centro tecnológico regional busca modernizar manufactura

Ayerse dio inicio a la convocatoria del Centro Tecnológico de Manufactura Avanzada 4.0, el cual busca catalizar el desarrollo de soluciones para este rubro y, con ello, aumentar la productividad de los principales sectores productivos del Biobío y de la macrozona centro sur. Además, se pretende que dicho centro permita dinamizar el desarrollo de las capacidades científico-tecnológicas de la Región y actores industriales, en rubros como el forestal, minería, acuicultura, construcción naval, como de las pymes proveedoras de servicios.

La iniciativa, que también for-

ma parte del Plan de Fortalecimiento Industrial, fue presentada ayer por el vicepresidente Ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, quien explicó que “es un total de 9 millones de dólares, que como Corfo estamos financiando y la búsqueda de apalancamiento de recursos privados para financiar esta iniciativa en un plazo de 10 años. Estamos muy contentos, porque con esto cumplimos uno de los tantos compromisos que tenemos como Corfo dentro del plan industrial. Lo que apunta es generar capacidades para desarrollar una industria de manufactura más

moderna en una región que ya tiene una historia de manufactura muy importante dentro de Chile”. Además, agregó que la convocatoria apunta a consorcios, universidades, entidades privadas, entre otros.

Para la puesta en marcha de este centro se consideran 2 años, en el cual se construirá el espacio y/o la habilitación de infraestructura para su equipamiento. Luego, en su etapa de operación, se estima que en 5 años se puedan entregar al menos 650 nuevos servicios tecnológicos, para dar paso a la consolidación total del espacio.